

Franckesche Stiftungen zu Halle

Druhá Apologie Stawůw Králowstwj Českého/ Tělo a Krew Pána Gežjsse Krysta pod Obogj přigjmagjcých

Bohutský von Hranice, Jonata

Praze, 1618

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228881](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228881)

Apologia geyfigt Malinay in Drey
 Confessionne Druha Apologie unht 137. Bogen 16

Stawino Kralowstwi Cze

Si Fejskeho / Zelo a Krew Vana Gejssse B.
 Linard 1. in, Krysia pod Dobry prigima
 Bragabz do 1535. glich.

pag. m.
 19. Xs.
 Hlinv.



Phlagentf.

Abba Pa

vere Eccl

Mildw

Magdebe

ter mife

chxi, Halle

Wytistena w Starém Měste Pražském

v Jonaty Bohuskeho z Hranic.

Justorum

Gloria

Leta Páne :

Christus

Amen

M. DC. XVIII.

Sum Johannis Galli Crastaviny 1620.

